
 

 

 

 

                            

                            

 

 去る 5 月２８日（土）午前７時半から、令和４年度の除草作業

が実施され、１3名の町会員の皆さんが参加されました。 

場所は、中学校

川沿いの道路の、

主として「川沿い

側」と「中学校の

塀側」を中心に、

中学校近くの信

号機から、1 号ゴ

ミ収集場（９班・１０

班付近）のあたり

までの除草を行

いました。土嚢袋

にして２０袋程度の

除草量でした。 

参加された町会

員の皆様には、早

朝にもかかわら

ず、熱心に除草し

ていただきまし

て、紙面をお借り

して深く感謝申し上げます。 

この除草作業は、秋にも実施予定ですので、コロナ禍でな

かなか町会行事も開催しにくくなっていることもあり、ご協

力願えれば幸いです。 

おかげさまで、写真のとおり、すっきりとした道路風景となりました。大

変ありがとうございました。 

秋の実施分について

は、決定次第、早めに

回覧板にてお知らせい

たします。  

    

（写真は、除草作業の様子

と、実施後のきれいになっ

た道路端です。）  

 

 

 

毎年、青森市の公園河川課にお願い 

している、日の出町会を縦断する「小 

水路」の清掃が 5 月 10 日に完了しま 

した。 

 この「小水路」は、総延長数百メート 

ルの長いもので、いわゆる「側溝」と呼 

べるものではありません。 

 清掃後の汚泥などは、ざっと見ただ 

けでも全体で２００袋程度にはなってい 

たと察せられました。 

 下の写真は、清掃後間もなくの水路 

の様子ですが、左が南側、右が北側 

で、それぞれ一部分です。 
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 日の出町会長 

5/28（土） 中学校川沿い除草作業実施 



以前より老朽化が進んでいた「みどりヘルパーステーショ

ン」付近のゴミ収集場（3 号収集場）の建て替えが、去る 7 月

23日（土）に行われました。 

当初の予定では、新生町会・平和町会は別の場所に新たな

クリーンボックスを設置するとのことでしたが、その計画が不

可能となり、３町会で協議の結果、古い収集場を解体して２つ

のクリーンボックスを置き、今まで通り３町会で共同で利用す

るということになったものです。２つのクリーンボックスのう

ち 、 ひ と

つは日の

出町会の

５ 号収集

場（３班・４

班 付 近 ）

で使って

いなかっ

たものを

移設しました。もう一つは、新生町会からのものです。

ほかに利用した部材については、新生町会・平和町

会で用意したものを使うということで、３町会で計

画しました。 

古い収集場の解体とクリーンボックスの設置は、3

社からの見積もりをとり、３町会で検討の結果、油川

設備工業さんにお願いしました。解体とかは、コンク

リートを敷いてあったこともあり、なかなか厄介な感

じもありましたが、比較的うまく進み、１日で解体・設

置が完了しました。 

費用については、「利用者数による分担」というこ

とで、話し合いがつきました。利用者は、新生町会 32、

日の出町会 21、平和町会 12 で、概ね３：２：１でしたの

で、その割合いでの負担としました。（今後の修繕等

があった場合も、費用負担は、この割合となること

も決めました。） 

また、清掃当番については、ゴミ収集の準備も伴

うことから、２つ合わせてこれまで通りの当番としま

した。（床面積は、これまでの 60％ほどでした） 

逝去された会員         新入会員 

5/22 6班 樋口光雄さん（97）   ６/１２ ７班 三潟かすみ さん 

           ７/12 ２班 工藤嘉徳さん（80） 

 

            ゴミ収集場の建て替

えのついでに、２つの

工事をしました。 

 

① クリーンボックスの扉を「観音開き」に 

清掃・収集準備がしやすいように、５号収集

場（３班・４班付近）のクリーンボックス２基の

扉の片方を「観音開き」としました。 

（うち、１基は３号収集場に移設） 

だいぶ使いやすくなったと思います。

  

② 使っていない古い木造の橋を撤去 

「みどりヘルパーステーション」付近の使わ

れていない木造の橋について、腐食が進

みつつあって危険であるため、撤去しまし

た。ガードレールの敷設については、市役所

に申請済みですが、日数はかかるようで

す。（標識ロープは、張っておきました） 

 


